

☆あけましておめでとうございます



♪午年にちなんだお飾り。風良里サポーターのO様よりいただきました。かわいいネ!!

新春、2014(平成 26)年の幕開けです。皆様はお正月をどのように過ごされましたか。ここ道の駅南国風良里は 2 日より営業を開始、本日 4 日からは JA 南国市直売所『風の市』もオープン、カフェレスト風良里のモーニングバイキングも始まり、通常どおりの営業となります。本年も、

♪ 道の駅南国風良里をどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

猫のしっぽ 新春です。本日 4 日より道の駅南国風良里も平常どおりの営業となり、全施設挙げてお客様をお迎えしています。この年末年始、ここ南国高知は天候にも恵まれ穏やかな年明けでした。本年は当駅もオープン 15 周年の節目。振り返ると色々のことがあったけれど、過ぎてしまえば本当に『あつと言う間』でした。いろいろな思いはあるが、過去の事は変えられないので、前(未来)に向かって行くしかないですね。とは言いながら、最近困るのが進む老眼。特に苦手となったのが重なった紙を 1 枚ずつに分ける動作。日常業務中でもけっこう頻繁にあるんですが、これがし辛い。50 台半ばにしてこれじゃ、先が思いやられるなあ、、、と思いつつ自分に鞭打ってがんばらないと。年明けの話題といえば、三重県は鳥羽の水族館にいる『ダイオウグソクムシ』。ダンゴムシの仲間の深海生物だそうだが、その一匹が絶食 6 年目に突入。食べずに生きられたらこれぞ究極の省エネ。テーマソングやキャラグッズ、ネット中継まである人気者。何事も極めると凄いですネ。風猫子